



Liebe Eltern,

das Schuljahr ist inzwischen schon fünf Wochen alt und ich habe mich an der neuen Schule gut eingelebt. Ich bedanke mich bei Ihnen allen für die offene und sehr freundliche Aufnahme. Ich fühle mich wirklich sehr wohl. Vielen Dank!

In diesem Elternbrief informiere ich Sie über einige Angelegenheiten, die in letzter Zeit aktuell geworden sind.

1. Beantragung von Beurlaubungen über den Schulmanager

Ab sofort können Sie notwendige Befreiungen vom Unterricht einfach und unkompliziert über den Schulmanager beantragen. Dazu finden Sie im Menu einen neuen Unterpunkt „Beurlaubung“.

Beurlaubungen bis zu einem Schultag können auch weiterhin bei der Klassenleiterin/beim Klassenleiter beantragt werden, gerne aber auch über den Schulmanager.

Bitte beachten Sie, dass Beurlaubungen zur Verlängerung von Urlaubsreisen vor und nach den Ferien grundsätzlich nicht genehmigt werden dürfen.

Die Rückmeldung über die erteilte Genehmigung erhalten Sie ebenfalls über den Schulmanager.

2. Homepage

Unsere Schulhomepage wird derzeit nur noch sporadisch aktualisiert. Sie soll komplett neugestaltet werden und erstrahlt dann hoffentlich in neuem Glanz. Dies wird allerdings einige Zeit beanspruchen.

Auf der Homepage soll künftig das Schulleben mehr Gewicht erhalten. Dazu möchten wir auch Fotos veröffentlichen. Sie erhalten demnächst die bekannte Einverständniserklärung zu Veröffentlichungen von der Klassenleitung. Diese wird um den Punkt „Homepage/Internet“ erweitert. Es ist Ihnen vollkommen freigestellt, ob Sie der Veröffentlichung im Internet zustimmen. Wir werden darauf achten, dass auf unserer Homepage nur Kinder zu sehen sind, deren Eltern der Veröffentlichung zugestimmt haben.

3. Früherer Unterrichtsschluss

Am **Donnerstag, 26. Oktober 2023**, endet der Unterricht wegen einer Schulveranstaltung für alle Klassen, die nicht ohnehin eher Unterrichtsschluss hätten, um **12.15 Uhr**.

Am **Freitag, 27. Oktober 2023**, endet der Unterricht wegen des Ferienbeginns für alle Klassen um **11.20 Uhr**.

Kinder, die in der KoGa angemeldet sind, dürfen an diesen Tagen auch schon eher in die Nachmittagsbetreuung gehen.

4. Smart Watches

Nach wie vor erfreuen sich sog. „Smart Watches“ großer Beliebtheit bei unseren Schülerinnen und Schülern. Ich möchte Sie darauf hinweisen, dass diese Geräte in der Grundschule nicht benutzt werden dürfen. Das bedeutet, dass die Geräte vollständig abgeschaltet werden müssen. Auch ein Betrieb im „School Modus“ o.ä. ist nach Aussage des Kultusministeriums nicht erlaubt, da dabei das Gerät nicht vollständig ausgeschaltet ist.

Das Mitführen im Schulpack im ausgeschalteten Zustand ist erlaubt, allerdings übernimmt die Schule keinerlei Ersatz bei Verlust oder Diebstahl. Deshalb empfehlen wir, die Geräte erst gar nicht mitzugeben.

Ich weiß, dass dieses Thema unter den Eltern sehr kontrovers diskutiert wird. Es ist jedoch so, dass der Schule keinerlei Freiraum eingeräumt wird, individuelle Nutzungsentscheidungen zu treffen. Grundschulen ist explizit nicht gestattet, auch in Abstimmung mit den Eltern anderweitige Regelungen zu treffen.

Wir wünschen Ihnen bereits heute eine ruhige und erholsame Allerheiligenwoche.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Wiedenmannott

Heidrun Vitzthum